

PROGRAMM

Stadtteiltag am Donnerstag, den 26. Juni 2014:

Mein Gast an diesem Tag:
Ralf Wieland MDA, Präsident des Abgeordnetenhauses von Berlin.

- 13:00 Uhr Gespräch mit Dr. Gerd Neumes, Schulleiter des Schul- und Leistungssportzentrums Berlin (nicht öffentlich)
- 14:00 Uhr Rundgang über das Sportforum Hohenschönhausen (öffentlich)
Treffpunkt: Eingang Weißenseer Weg 53, 13053 Berlin
- 16:00 Uhr Rundgang durch das Bürgerschloss Hohenschönhausen, Hauptstr. 44, 13055 Berlin (mit Anmeldung)
Anmeldung telefonisch (030 / 51 73 69 48) oder per Email an karin.halsch@spd.parlament-berlin.de

Stadtteiltag am Freitag, den 27. Juni 2014:

- 11:00 Uhr Besuch der Anna-Seghers-Bibliothek, Prerower Platz 2, 13051 Berlin, gemeinsam mit Bezirksstadträtin Kerstin Beurich (nicht öffentlich)
- 12:00 Uhr Richtfest am „Q99“, u.a. mit dem Senator für Stadtentwicklung und Umwelt Michael Müller und dem Bezirksbürgermeister Andreas Geisel, Gehrenseestr. 99, 13053 Berlin (öffentlich)
- 13:30 Uhr Besuch des Linden-Centers, Gespräch mit dem Center-Manager Marius Lorbach (nicht öffentlich)
- 19:30 Uhr Sommernachtsball des Spik e.V., Heinrich-Grüber-Zentrum, Am Berl 17, 13051 Berlin (mit Anmeldung)
Anmeldung über www.spikev.de

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme!

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin
Niederkirchnerstraße 5
10117 Berlin-Mitte

Telefon (030) 23 25 22 22
Telefax (030) 23 25 22 29

E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de
Internet: www.spdfraktion-berlin.de

STADTTEIL IM GESPRÄCH



STADTTEILTAGE IN HOHENSCHÖNHAUSEN

Treffen Sie die Abgeordnete Karin Halsch am 26. Juni und 27. Juni 2014

Berlin **Fraktion
SPD**

Willkommen zu den Stadtteiltagen in Hohenschönhausen



Liebe Nachbarinnen und Nachbarn in Alt-Hohenschönhausen,

für meine Arbeit im Abgeordnetenhaus ist es mir wichtig, mit den Bürgerinnen und Bürgern vor Ort ins Gespräch zu kommen und mit ihnen über ihre Anregungen, Sorgen und Wünsche zu sprechen. Deshalb veranstalte ich am 26. und 27. Juni 2014 meine nächsten Stadtteiltage in diesem Jahr, zu denen ich Sie herzlich einlade!

Gemeinsam mit dem Präsidenten des Abgeordnetenhauses Ralf Wieland werde ich mich am 26. Juni im Sportforum Hohenschönhausen und im Bürgerschloss Hohenschönhausen darüber informieren, wie sich diese wichtigen Projekte in unserem Kiez entwickeln.

Auch am Tag darauf werde ich in Hohenschönhausen unterwegs sein und u.a. am Richtfest des „Q99“ an der Gehrenseestraße 99 teilnehmen. Die hier entstehenden 350 Wohnungen zeigen, dass Hohenschönhausen als Wohnstandort immer attraktiver und als lebendiger und vielfältiger Kiez wahrgenommen wird.

Der Sommernachtsball des Spik e.V. am 27. Juni ab 19:30 Uhr bildet den Abschluss dieser beiden Stadtteiltage. Die Erlöse dieses Benefizballs im Heinrich-Grüber-Zentrum am Berl fließen vollständig in die Projekte des Spik e.V. Weitere Informationen zur Anmeldung finden Sie auf der Homepage des Vereins: www.spikev.de.

Ich lade Sie herzlich ein, mich am 26. und 27. Juni zu begleiten und freue mich auf interessante Gespräche!

Herzlich, Ihre

Karin Halsch

Für Hohenschönhausen und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez!

Meine Arbeit für Hohenschönhausen

Seit 1999 setze ich mich im Abgeordnetenhaus für die Belange Hohenschönhausens ein. An diesen Erfolgen habe ich unter anderem mitgearbeitet:

- Das Sportforum Hohenschönhausen als eines der größten Sport- und Trainingszentren Berlins ist die Zentrale des Olympiastützpunkts Berlin. Auf den 35 Sportanlagen trainieren regelmäßig mehr als 300 Bundeskader- und 800 Landeskaderathleten. Zugleich ist es ein Standort des Schul- und Leistungssportzentrums Berlin, das zum Schuljahr 2014/15 eine neue Sporthalle und einen Erweiterungsbau der Werner-Seelembinder-Schule erhält. Diesen einzigartigen und bundesweit bekannten Komplex langfristig zu erhalten ist ein Schwerpunkt meiner Arbeit.
- Die Restaurierung des ehemaligen Gutshauses Hohenschönhausen und sein Ausbau zu einem kulturellen Zentrum als „Bürgerschloss“ ist mir seit vielen Jahren ein wichtiges Anliegen. Umso mehr freue ich mich, dass der Förderverein Schloss Hohenschönhausen auf meinen Vorschlag hin seit 2011 von der Stiftung Deutsche Klassenlotterie Berlin unterstützt wird. Die Fördermittel in Höhe von über 1,7 Mio. Euro ermöglichen bisher u.a. Sanierungsarbeiten im Erdgeschoss und im Dachgeschoss.
- In der wachsenden Stadt Berlin wird auch Hohenschönhausen immer attraktiver. Seit meiner Wahl ins Abgeordnetenhaus werbe ich dafür, dass unser Kiez nicht nur mit Plattenbauten und dem Stasi-Gefängnis assoziiert wird. Viele neue Bauprojekte zeigen, dass Hohenschönhausen dabei ist, dieses Image endgültig zu überwinden. Als Abgeordnete setze ich mich aber auch dafür ein, dass Bauvorhaben nicht über die Köpfe der Betroffenen hinweg entschieden werden, sondern trete für einen bestmöglichen Dialog zwischen Bürgern, Investoren und Politik ein.

Läuft was falsch? Dann zu Halsch!

Was ist Ihnen noch wichtig? Sprechen Sie mich an:
Sie erreichen mich auch außerhalb meines Stadtteiltages

- in meinem Bürgerbüro Am Berl 13, 13051 Berlin montags bis donnerstags von 10:00 - 16:00 Uhr und telefonisch unter (030) 51 73 69 48
- jeden Mittwoch von 17:00–18:00 Uhr während meiner persönlichen Sprechstunde in meinem Bürgerbüro
- im Abgeordnetenhaus unter (030) 23 25 22 71 (Bürozeiten dienstags und donnerstags von 11:00–16:00 Uhr)
- per Email unter karin.halsch@spd.parlament-berlin.de
- im Internet unter www.karin-halsch.de

